

Les Salles' Timbanques Soir

La newsletter pour les parents par les enfants et animateurs

numéro 13 - Mardi 26 Août

Visite du haras des Sens

C'était notre seconde visite estivale (ce matin pour les petits et cet après midi pour les grands) et nous pouvons vous annoncer que nous y retournerons régulièrement tout au long de l'année afin que les enfants continuent de tisser du lien avec les chevaux et pour faire de ces visites des supports d'activités ou de projets. **Encore un énorme merci à l'équipe du Haras de Sens de nous permettre cela.**



Nous faisons le trajet à pied. Se déplacer en groupe et à pied est aussi un apprentissage que l'on fait au centre.



Comme chaque mardi, les grands sont allés chercher le pain avec Sébastien.



Ce matin chez les grands c'était création d'animaux en fil chenille et origami.



Cet après midi chez les petits, grand parcours vélos et tricycles.



Demain : sortie aux parcs et au muséum d'histoire naturelle avec une activité spéciale pour les 3-5 ans autour des insectes.

Pas de newsletter demain. RDV Jeudi !

L'équipe du jour :

5 ans et moins : Anaïs et Manu

6 ans et plus : Isa et Seb.